

Le président russe appelle à voter aux élections présidentielles de dimanche prochain



Moscou, 16 mars, (RHC). Le président de la Russie, Vladimir Poutine, a appelé ses concitoyens à exercer leur droit d'élire l'avenir du pays aux élections présidentielles qui auront lieu dimanche prochain.

« Je m'adresse à vous pour vous demander de vous rendre aux urnes et d'exercer votre droit d'élire l'avenir de la Russie » a signalé le président Poutine.

Selon les sondages, Vladimir Poutine est en tête des intentions de vote avec 69%.

S'il remporte les élections, il deviendra le chef d'état avec plus de temps à son poste avec une cote de popularité de plus de 80% selon le rapport du Centre Russe d'Études de l'Opinion Publique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/157661-le-president-russe-appelle-a-voter-aux-elections-presidentielles-de-dimanche-prochain>



Radio Habana Cuba